

Reformbewegung "Wir sind Kirche" fordert mehr Mitsprache von Laien

Münsterschwarzach: Die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" hat mehr Mitbestimmung für Laien gefordert. Zum Abschluss der Bundesversammlung verlangte Vorstand Weisner, bei der Ernennung von Bischöfen müssten einfache Gläubige und Priester Mitspracherechte haben. "Wir sind Kirche" rief die Amtskirche zudem auf, angesichts des Priestermangels vom Zölibat abzurücken. Wörtlich sagte Weisner: "Wenn immer mehr Pfarrämter geschlossen werden, verliert die Kirche den Kontakt zu den Menschen." "Wir sind Kirche" versteht sich als Volksbewegung, die sich zum Ziel gesetzt hat, die Kluft zwischen Klerus und Laien zu überwinden.

Zuletzt geändert am 29.11.2007